

Francfort, la plus moderne métropole d'Allemagne aux multiples visages.

> Texte et photos
d'Armin Gemmer

Malgré une population de seulement 650 000 habitants, Francfort est la cinquième ville en Allemagne, et elle est la plus connue dans le monde entier. Personne ne pourrait prétendre que c'est la meilleure ville d'Allemagne. Cependant, très peu de grandes villes attirent un si grand nombre de visiteurs allemands et internationaux, comme Francfort.

Les surnoms de Francfort sont "Mainhattan" et "Bankfurt"; les deux étant des jeux de mots, et expriment les sentiments de la population envers sa ville. Les hauts buildings, les sièges sociaux des principales banques, représentent l'argent, la folie et la puissance. Les Allemands qui se déplacent à Francfort, ville de dimension internationale, le font pour participer aux marchés financiers.

Francfort est le marché financier le plus important de l'Europe continentale et accueille également l'une des bourses de valeurs les plus importantes du monde, sans oublier la Banque centrale européenne et plus de 300 filiales de banques de divers pays. Les gens intéressés par les voitures et les livres considèrent la visite des foires de Francfort comme "obligatoire". Francfort est considéré comme l'une des villes d'expositions les plus importantes dans le monde. Les visiteurs étrangers débarquent à l'aéroport Rhein-Main, le deuxième plus

grand aéroport en Europe. Et ici, il devient évident que Francfort est l'une des métropoles les plus prospères et les plus modernes au cœur de l'Europe. En plus de son horizon fabuleux, de ses hôtels de première classe, Francfort est le centre des foires européennes les plus importantes et est le hub du trafic aérien de l'Europe centrale. Francfort est fière de ses nombreuses attractions. Au sommet de la Coupe du monde de football de l'année dernière, ▶



Römerberg, endroit central de la vieille ville de Francfort

رومريغ في موقع رئيسي في المدينة القديمة بفرانكفورت

2.000.000 de visiteurs étrangers y étaient venus et avaient découvert eux-mêmes ce que la ville peut offrir.

Le poète le plus aimé d'Allemagne, Johann Wolfgang von Goethe, fut né à Francfort. La ville est un centre culturel avec une collection unique de musées et de galeries et de halls d'exposition. Elle bénéficie également de salles de concert, de théâtres et d'opéra. Dans le Moyen Age, Francfort était une ville impériale libre et jusqu'en 1806, elle fut le lieu de choix et de couronnements des Kaisers allemands. En 1848, la première Constitution allemande y a été élaborée.

Découvrir la ville

Il est facile de s'orienter à Francfort. Les plus importants lieux sont : la vieille ville, la cathédrale, Römerberg (hôtel de ville) et Paulskirche (lieu du premier parlement national) sont proches les uns des autres, près du fleuve et de la belle avenue où se trouvent beaucoup de musées. L'aéroport est à environ 12 minutes par chemin de fer du centre de la ville.

Römer et Römerberg

Römer est l'hôtel de ville médiéval de la ville. Il a été détruit lors de la 2ème Guerre mondiale, et reconstruit par la suite. Quant à Römerberg, elle est la plus importante place de la ville, où l'on trouve l'hôtel de ville, l'église gothique de Nikolai et une rangée de maisons reconstruites sur le modèle médiéval. Le balcon de l'hôtel de ville est l'endroit pour les célébrations officielles, telles que celle qui fut organisée à l'honneur de l'équipe allemande qui avait terminé troisième dans la dernière Coupe du monde.

Paulskirche

Paulskirche a été construite pendant 44 ans, de 1789 à 1833, pour remplacer une église médiévale. Jusqu'en 1944, elle était la principale église protestante de Francfort. Dans ce bâtiment circulaire néoclassique, fut rédigée la première Constitution en 1848/49.

Kaiserdom/cathédrale

La cathédrale catholique romaine, Sainte Bartholomew, avec sa tour gothique, ainsi qu'Aix-la-Chapelle parfois, était le lieu des choix et des couronnements des empereurs allemands. L'allée des rois s'étalait de la cathédrale à Römer, où le cortège de l'empereur nouvellement couronné défile



À la foire du livre de Francfort

واجهة معرض فرانكفورت للكتاب



عرض عمومي لبطولة كأس العالم لكرة القدم في فرانكفورت

Un des plus grands affichages pour le visionnement public de la coupe du monde du football à Francfort

vers le banquet de l'hôtel de ville. À la cathédrale, on trouve aujourd'hui un jardin historique avec des excavations de la période romaine et du règne de Charlemagne.

Ponts de Main et de avenue du musée

Les rives du Main deviennent de plus en plus attrayantes en tant qu'espaces urbains pour la population. Les projets architecturaux ont amélioré les ponts et le concept des musées.

L'avenue est fière de ses dix musées de renommée mondiale. Les amateurs de l'art ne doivent pas rater l'occasion de visiter le musée d'art moderne et Schirn Kunsthalle; ils ne sont pas situés directement sur le Main. Ces deux musées d'arts sont parmi les plus fins du monde. Alte Brücke (cité pour la première fois en 1222) est considérée comme l'une des constructions les plus importantes de la ville. "Eiserne Steg", un pont piétonnier construit en 1869, est l'une



مبنى جديد في ويستهافن في الميناء الصناعي القديم في فرانكفورت

Bâtiment nouvellement construit à Westhafen, ancien port industriel de Francfort

des attractions de la ville. Des photos de la ville, des ponts à la vieille ville et à l'horizon, sont souvent exposées par les médias comme représentant Francfort.

Vieille ville de Sachsenhausen

Pour leurs festivités, les habitants de Francfort aiment aller à la vieille ville de Sachsenhausen. Cette partie de la ville, d'abord mentionnée en 1192, était un centre de pêcheurs, de cultivateurs, et d'artisans. Aux 18^{ème} et 19^{ème} siècles, ce secteur est devenu la résidence de citoyens prospères. Ainsi, il devient un lieu de prédilection pour flânerie et loisirs.

Alte Opéra

Francfort a un certain nombre de théâtres d'opéra, de salles de concert, et de salles de fêtes. Le plus célèbre est Alte Opéra (vieux théâtre d'opéra). Il a une des salles de concert les plus belles du monde et est considéré comme l'un des centres de musique les plus importants en Europe.

Zoo et palmiers

Même si le climat n'est pas clément, il est encore possible de passer des heures agréables au zoo et dans le jardin de palmiers. Le jardin de palmier est une collection de plantes tropicales établie en 1868 par des citoyens de Francfort. Vous trouverez ici des constructions en verre et en fer à travers lesquelles vous pouvez marcher



بولزكيرش حيث بدأت الديمقراطية في ألمانيا وجرى توقيع الدستور
Paulskirche où a commencé la démocratie de l'Allemagne et a été signée sa Constitution



تمثال العامل في مدخل معارض فرانكفورت تكريم للطبقة العاملة
Statue de l'ouvrier à l'entrée de la foire de Francfort en hommage à la classe ouvrière

dans les jungles tropicales et oublier votre routine quotidienne. Le zoo, qui remonte à 1858, a une étable pour les animaux nocturnes, ce qui en fait l'un des plus importants en Europe.

Horizon

Dans les années 70, la ville a changé son aspect extérieur. Au centre de la ville un grand nombre de gratte-ciel ont été érigés, faisant de Francfort l'une des rares villes

européennes à disposer d'un tel horizon. Les gratte-ciel notables sont: le Messeturm (257 m), Commerz Bank, actuellement le deuxième plus haut bâtiment en Europe (259 m), les sièges sociaux de la banque de Dresdner (167 m) et les tours jumelles de Deutsche Bank (155 m), aussi bien que la Banque centrale européenne (149 m). La tour principale (200 m) est la seule des gratte-ciel ouverts au public et offre une vue stupéfiante de la ville. ■